

10月11日（水）～12日（木）5年生 ハケ岳体験教室に行ってきました。

このプログラムを成功させるために、ハケ岳実行委員会を中心にいろいろな計画をたて、本番を迎えました。1日目は、ベジタブルボールウィズでプラネタリウム鑑賞とハケ岳の自然を満喫できるウォークラリー。2日目は、川での輝石探し 滝沢牧場での動物とのふれあいがありました。



出発式。これから始まる2日間にドキドキわくわくがとまりません。

まずは、ベジタボールウィズに到着。バスを降りると、少し冷たい風と、気持ちよい青空、すがすがしい空気にむかえられました。プラネタリウム鑑賞をし、お弁当を青空のもとおいしくいただきました。



1日目のメイン活動であるウォークラリー。出発地点の美鈴池に到着。途中、野生の鹿の親子に会いました。

グループごとコマ地図をみながら、ゴールのハケ岳体験教室を目指します。チームで協力しながらポイントを通過します。途中、迷ったグループもありましたが、全員無事にゴールができました。



ハケ岳体験教室での入所式を終えると宿泊棟へ。各担当会議や荷物の整理。夜のキャンプファイヤーの準備をします。



おなかぺこぺこ。
夕飯は、信州ポークのステーキやサラダ。デザートにレモンムースもありました。おかわりをよくしていました。

夕食後は、お楽しみのキャンプファイヤー！火の神から『絆の火・友情の火・協力の火・努力の火』を受け取り、各クラスのスタンツで大変盛り上がりました。その後、ナイトウォークをして夜の森の静けさや自然を感じ取り、入浴後、就寝となりました。



2日目の朝食は、クロワッサン、チキンナゲット、さつまいものオレンジ煮、デザートにクレープもありました。朝食後は、朝の気持ちよい森を歩きながら杣添川で輝石探しをしました。



滝沢牧場では、なかなかできない体験、牛の心音をきく・乳搾り体験、乗馬の体験をしました。
牧場のソフトクリームは最高でした！

2日間、（2日間だけでなく、いろいろな準備期間もですね！）様々な体験をして自然を体感したり、仲間と協力をしたりといろいろなことをたくさん学んだと思います。ぜひこの学びを次へとつなげてほしいと思います。